

05.07.2023 – Immer eine gute Idee: Ausflug zum Hücker Moor

„Das Hücker Moor ist Idylle und Erholung pur und lockt ganzjährig viele Besucherinnen und Besucher aus der Region an“, teilte die Stadt Spenge auf Ihrer Internetseite mit. Als ideales Ziel für eine Radtour nahm der Vorstand das Ausflugsziel ins Programm 2023 auf; nicht ahnend, dass dort in diesem Jahr nur eine geringe Anzahl an Gastronomiebetrieben mit eingeschränkten Öffnungszeiten zur Verfügung steht. Kurzerhand wurde der Termin auf den 5. Juli umdisponiert und von Marita Kohmöller und Jutta Albersmann eine attraktive Radtour zur Schankwirtschaft Beckmann, idyllisch direkt am Hücker Moor gelegen, ausgearbeitet. Zahlreiche Anmeldungen trudelten ein und der Vorstand freute sich auf den Ausflug. Doch der Wettergott hatte andere Pläne für den auserwählten Mittwoch: Er schickte Sturmtief „Poly“ mit großer Wucht über Niedersachsen. Aufgrund der Schwere dieses Sommersturms sagte der Vorstand schweren Herzens mittags die Fahrradtour ab. In Fahrgemeinschaften reisten die Landfrauen somit per Auto zum Hücker Moor und ließen sich bei Beckmann`s kulinarisch verwöhnen. Die Geselligkeit rückte an diesem Abend in den Vordergrund und es wurde ausgiebig geplaudert und gelacht. Auf der Heimfahrt genossen die Landfrauen dann einen bezaubernden Sonnenuntergang; der Sturm hatte sich gelegt.